

Namibia 通信⑫ 2022年2月10日

ボンサイ セ ダンキ

Bonsai se Dankie

JICA 海外協力隊 2021年度1次隊

ナミビア 小学校教育

フルイット小学校 松下 歌歩

◎フルイット小学校大運動会が開催されました!!!

野芥小学校の皆さん、こんにちは。2月8日(水)9日(木)に、**運動会**が行われました!(2日間あることに驚きました。)運動会というよりは「陸上競技大会」で、種目は「**短距離(60m~200m)**」「**中長距離(800m~1200m)**」「**跳躍(幅跳び、高跳び)**」「**投擲(砲丸投げ、やり投げ、円盤投げ)**」一人一人記録を測っていて本格的でした。近年コロナ禍であったため、**3年ぶりの開催**だったということで、子どもたちはとても嬉しそうにみえました。雨が降ったため、できなかった種目は次の日学校で行われました。(次の日休みではないので、正直身体がきつかったです。ナミビアの先生方凄い!)
※先生方は当日学校の校章が入ったお揃いの帽子をかぶりました。嬉しかったです!



校長先生と私↑



↑短距離走(決勝戦もあります!)



↑幅跳び(トラック種目とフィールド種目は並行して行われます。)

◎ナミビア版応援団★

野芥小学校には応援団がいると思いますが、フルイット小学校にも**応援団(チアリーダー)**がいます!休み時間にはそれぞれのチーム(**青・赤・緑**)で集まって応援練習をしました。日本の学校と似ていますね。掛け声というよりも、歌って踊るという感じでとても盛り上がっていました!日本の運動会と似ていて、それぞれのチームで得点を競い合います。(松下先生は**ブルーチーム**でした。)残念ながら2日とも雨でまさかの途中中止となったため、どこのチームが優勝したのかわかりませんでした。みんな自分のチームに誇りをもって、一生懸命に応援していました。

運動会2日目の朝から**応援合戦**が行われました。素敵な衣装を着た応援団メンバーが、車に乗って、チームごとに生徒たちが分かれて座っているスタンドの前を横断します。とても盛り上がっていて感動しました。

←車に乗って華やかに登場します!

→チームの前
に来ると
最高の
盛り上がり!

一生の思い出になる素敵な運動会でした。